



JEANINE AÑEZ CHÁVEZ OFICIALIZÓ SU CANDIDATURA A LA PRESIDENCIA PARA LAS ELECCIONES GENERALES DEL 3 DE MAYO DE 2020.

Elecciones 2020

Jeanine Añez confirmó candidatura presidencial

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

A pocas horas del cierre del plazo para la presentación de las alianzas establecida en el calendario del Tribunal Supremo Electoral (TSE), la presidenta constitucional Jeanine Añez Chávez confirmó anoche su candidatura para las elecciones generales del próximo 3 de mayo.

"Esta noche quiero dirigirme a las familias bolivianas para anunciar que he tomado la decisión de presentarme como candidata", manifestó en un acto realizado en un hotel de La Paz.

Asimismo, explicó que la dispersión del voto y la presentación de candidaturas que no logran reunir a los bolivianos "me ha llevado a tomar esta de-

> La alianza está conformada por el Movimiento Demócrata Social (Demócratas), Soberanía y Libertad (Sol.bo) del alcalde Luis Revilla, Todos del gobernador tarjeño Adrián Oliva y la agrupación Unir
> Comunidad Ciudadana (CC) con Carlos Mesa como candidato presidencial, Jorge Tuto Quiroga por la sigla Libre 21, conformada por MNR y MPS, además del binomio de excívicos Luis Fernando Camacho y Marco Pumari

decisión; respetamos la decisión de quienes no se unieron, a ellos les extendiendo una mano y les aseguro que la puerta permanece abierta para unirse a este frente amplio y diverso que busca trabajar para

todos", declaró.

El llamado de unidad de la presidenta Jeanine Añez se dio a tres horas del cierre del registro de las alianzas políticas en el TSE, en el que ya confirmaron

su candidatura Jorge Tuto Quiroga por la sigla Libre 21, conformada por el Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR) y el Movimiento Por la Soberanía (MPS) del disidente masista Oscar Chirinos; de Creemos, el pacto que une a Unidad Cívica Solidaridad (UCS), Acción Demócrata Nacionalista (ADN) y el Partido Demócrata Cristiano (PDC) para impulsar al binomio de los excívicos Luis Fernando Camacho y Marco Pumari.

Por otro lado, la alianza Comunidad Ciudadana (CC) fue inscrita también, manteniendo la estructura básica con Carlos Mesa como candidato presidencial, conformado por el Frente Revolucionario de Izquierda (FRI), la agrupación Jesús Lara de Cochabamba y Chuquisaca Somos Todos.

En el país

Vigilancia epidemiológica por dengue

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

Luego del reporte de 1.234 casos confirmados de dengue en el país, en lo que va de la gestión 2020, el ministro de Salud, Anibal Cruz, aseguró que se realiza un riguroso control epidemiológico para evitar la propagación de esa enfermedad.

En lo que va del año se registraron 5.062 casos sospechosos, principalmente en Santa Cruz, seguido de Cochabamba, Pando, Beni, Chuquisaca, Tarija y La Paz.

El Ministerio de Salud aclaró que en los departamentos de Santa Cruz, Chuquisaca, Cochabamba, Pando y Beni están con epidemia, mientras que Tarija y La Paz con vigilancia.

Por otro lado, el representante de la Organización Panamericana de Salud y la Organización Mundial de Salud (OPS/OMS), Alfonso Tenorio, anunció que coadyuvará con dos expertos en la materia, para fortalecer las acciones de prevención, además de ayudar en el manejo clínico de los afectados.



FE Y ESPERANZA EN LA TRADICIONAL FERIA DE ALASITA 2020.

Autoridades y ciudadanía juntas

Alasita envolvió con su magia a papeños

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

La magia de la Feria de Alasita 2020, inaugurada ayer por la presidenta Jeanine Añez, en el Parque Urbano Central, reunió a las autoridades

municipales, departamentales, nacionales y a la ciudadanía en la fiesta de las miniaturas. Todos coincidieron en pedir para que haya unidad, confraternidad, para trabajar juntos por el progreso de nuestro país.

Ante ataques de canciller

Bolivia "suspendió" relaciones con Cuba

> La presidenta Jeanine Añez se distancia de los principales aliados ideológicos y políticos del régimen de Evo Morales

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

El gobierno interino de Bolivia "suspendió" ayer sus relaciones diplomáticas con Cuba, con la finalidad de distanciarse de la política exterior de su antecesor, Evo Morales.

"El Ministerio de Relaciones Exteriores del Estado Plurinacional de Bolivia comunica a la opinión pública nacional e internacional que ha tomado la decisión de suspender las relaciones diplomáticas con la República de Cuba a partir de la fecha", dijo el ministro de la Presidencia y canciller encargado, Yerko Núñez, quien sustituye temporalmente a la canciller titular, Karen Longaric, en misión en la OEA en Washington.

La autoridad sostuvo que la decisión fue tomada por las "inadmisible expresiones del canciller Bruno Rodríguez Parrilla y la permanente hostilidad y constantes agravios de Cuba contra el Gobierno Constitucional boliviano".



DETERMINACIÓN DEL GOBIERNO FORTALECERÁ LA EXPORTACIÓN DE LA SOYA Y OTROS GRANOS.

En busca de mercados

Levantar trabas para exportación agrícola

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Con la finalidad de alentar la inversión y la promoción de productos no tradicionales, la presidenta Constitucional Jeanine Añez Chávez presentó ayer un decreto supremo con la finalidad de liberar las exportaciones agrícolas, cuyas restricciones impuestas por el anterior Gobierno pusieron trabas al desarrollo.

El abastecimiento del mercado interno y la promoción de las exportaciones de productos agrícolas y agroindustriales son las prioridades centrales de la norma, que además tiene como objetivo generar nuevos mercados y oportunidades.

Entretanto, el ministro Wilfredo Rojo ponderó el valor de esta nueva norma para el relanzamiento productivo y crecimiento económico.

18 muertos y 553 heridos

Terremoto causó estragos en el sureste de Turquía

Al menos, 18 personas murieron y otras 553 resultaron heridas por el terremoto de 6,5 grados de magnitud que sacudió ayer el sureste de Turquía y causó el derrumbe de una decena de edificios, en uno de los cuales hay 30 atrapados.

El movimiento telúrico ocurrió a las 17:55 GMT y el epicen-

tro se halló cerca de la localidad de Sivrice, de unos 10.000 habitantes, en la provincia oriental de Elazığ, según la agencia de noticias Anadolu.

El temblor se ha llegado a sentir en Irak y Siria y ha causado heridos y graves daños materiales, según despachos informativos.



EL TERREMOTO SE HA REGISTRADO A MEDIA TARDE Y SE HA SENTIDO EN LAS VECINAS IRAK Y SIRIA.